
大手前中高等学校において開催
されました、後輩たち在校生に
将来を考えてもらう「将来を考え
る日」の開催と成功にあたり、窓
口としてお手伝い致しました山
桜会教育支援委員会から、一言
ご挨拶と御礼を申し上げます。

　私達山桜会々員は、追手門を卒業し、経済社会の中でさまざまな仕
事に携わっております。在校生たちは、卒業した後に、自分がどのような
社会人として社会に貢献していくべきかは、学生時代に、それもできる
だけ早く自分の人生目標を設定することが有益です。それは、目標設定
により、勉学にも、将来の人生設計にも、より積極的な関心が深まるこ
とになるからです。
　その意味で「将来を考える日」において、皆さんが、さまざまな体験
談や御識見を在校生にお話ししていただき、在校生たちが自分の目指
すべき目標を少しでも早く見つけるきっかけつくりの一助を行ってい
ただけた、と思います。
　講師をお引き受けくださいました20名程の皆様方、時下ますます御
健勝のこととお慶び申し上げます。
　平素は山桜会教育支援活動にご理解御協力を賜り、厚くお礼申し上
げます。
　さて、大手前中高等学校の「将来を
考える日」におきまして、公私御多忙
中にも関わらず講師を努めていただ
き誠にありがとうございました。
　突然のお願いをし、準備期間が少
ない中での講演で御座いましたが、
在校生たちに追手門学院を卒業した
先輩として、さまざまな体験談を延べ26の講義内容として意見をお話
していただき、後輩たちが自分の目指すべき目標を見つける、きっかけ
作りをして頂けたと思います。
　同じ学び舎で学んだ先輩が、経済社会の中のさまざまな仕事で活躍
し、社会に貢献している姿やお話に後輩たちは大変勇気付けられ、心強
く思った事でしょう。

　校長先生をはじめ先生方からも、講
義を受けた子供たちからも、大変熱い
感激と感謝のお言葉と御礼の感想文
を頂いております。また、学院理事の
皆様方からも、今回の催しは大変好評
で、他校でも是非との協力のご要請を
受けております。

　私達、校友会山桜会は、たえず、追手門学院の教育改革に協力させて
いただき、後輩在校生の皆さんがよりよき教育環境で勉学に励めるよ
う、これらを活動目標の中心に置いています。今後も御理解・御協力賜
りますようよろしくお願い致します。
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財務委員長　川口　正弘　
　会員の皆様方いかがお過ごしですか。…皆様方のご理解のもと、
年会費制を導入させていただき3年目を迎えました。毎年お振込
いただいております皆様方には、紙面を借りて厚く御礼申しあげ
ます。本当に有難うございました。
　昨年度より財務委員会では年会費をお支払いいただきました
会員の皆様へどのようなメリットをつけられるか。…またどの様なメ
リットを付ければより多くの会員の皆様よりお振込をいただける
かと、考えてまいりました。今具体的に話を進めている一つに追手
門のれん会(仮称)の結成があります。山桜会会員及び会員の保護
者が営む飲食店を我々が応援し、店からは会員になにかメリットを
いただけないかと、いうものです。のれん会結成の方向で理事会
の承認もいただき、只今論議を重ねております。次号の会報にご
報告できるよう頑張ってまいりたいと思っております。
　この会報に振込用紙が同封されていましたら、今年度の会費が
未納ですので、是非コンビニか郵便局でお振込いただきますよう
お願い申し上げます。

▲…弁護士　中高15期…森田和明

▲…中高29期…北山しお

▲…自動車ディーラー　中高34期…角田昌也

財務委員長　川口　正弘　　　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　
財務副委員長　石津　良行　

　平成16年度山桜会収支計算書及平成17年度予算書につい
て、以下報告致します。
　収入の部において16年度から導入致しました年会費収入につ
きましては、導入初年度、2年度と経過致しておりますが、やや減
少傾向を示しております。会計を預る財務委員会としましては、財
務を適正に運営するべく努力を致しておりますが、最終的には、山
桜会会員の皆様方のご支援ご協力をお願いせざるを得ない状況
であります。
　その為には山桜会運営の為の支出を厳格に、そして効率的に考
慮していく必要があります。その点を踏まえ、財務委員会におき
ましては、次年度の予算措置を組み立てる時期において、山桜会
組織を構成する各委員会から当委員会に提案されました予算案
を精査し、且つ各委員会の委員長等々と意見を積極的に取り交わ
し、考えうる最良の支出、予算額を計上する事と致しております。
　又、当初予算に計上されていない支出項目については、理事会
において、真剣な討議がなされ、熟考された意見のもとに決定さ
れて実行されております。
　以上のように山桜会の財務状況は前述しました如く厳格且つ効
率的に運用されております事をご報告させて頂きます。

年会費お振り込みに対する御礼とお願い

平成16年度収支計算書
平成17年度予算書について

教育支援委員長　贄田　肇

大手前中高等学校


